

JUN 01/2012

DE: ABRAHAM OVALLE URETA.

PARA: UNIÓN DEMOCRATA INDEPENDIENTE. (UDI)

Atención: mis saludos con respeto honorable. Señor presidente patricio melero: A través suyo quiero hacer presente y denunciar. Lo siguiente, en el día de ayer en los noticiarios de la televisión. Asombrado vi al militante y operador político de nuestro partido. De nombre René barba. Me dio indignación y molestia que este personaje tenga pantalla. Como una persona intachable?. Por su actuar, se ha creado mala fama y de quienes lo conocemos y hemos trabajado juntos, en las campañas políticas. Que nuestro partido nos mandató Por los siguientes episodios,. Lo denunció.

El señor barba". En los últimos años se ha enriquecido estando a cargo en la fabricación/E/distribución y contratación del personal de la propaganda callejera. Mandado por el partido. A mí en particular se quedó sin pagarme un saldo bastante oneroso en la campaña de alcornoque como alcalde de Santiago. Posteriormente hizo lo mismo en la campaña de Zalaquett. Lo más grave que me ocasionó fue el robo de dos facturas. Que me hizo el señor barba. De la siguiente manera en su momento el partido a través del ahora diputado Javier Hernández. Formo un grupo de confianza para trabajar en teletón. En la fabricación y distribución como en la responsabilidad de colocar y cuidar la propaganda, en todas las regiones del país". quien quedó a cargo en toda la parte operativa fue el señor barba. Como yo tenía a cargo la distribución y la coordinación en regiones con el personal de la UDI. Por tanto don Francisco en su momento nos reconoció el trabajo de propaganda en territorio. Y él veía. Que en esta campaña en particular se veía mal en el teletón, Y según él. Este fue el motivo que el teletón pidió al partido nuestro. Y que fuera gente de confianza que se hiciera cargo de la propaganda en general. Como yo tengo una empresa familiar de transportes. Y mi experiencia en propaganda política callejera. Viene en el tiempo en las primeras campañas de mi amigo Christian Leay. Por tanto llegué a acuerdo y me hice cargo en el traslado del material mencionado. Mi drama y del cual hago mi denuncia en contra del señor René barba. Al término de la campaña dic./2002/ me solicita dos facturas en blanco ya que según él no tenía claro cuál era el valor final que yo debía cobrar en teletón. Él se haría cargo trámite de mis pagos acumulados en el mes. Se haría cargo él?. Que según la información que el señor barba le dio a mi contadora. El valor era de \$ cinco millones más IVA. Como hasta ese minuto confiaba en él. Le entregue las facturas en blanco y pagué los IMPUESTOS. De estas, que fue de un valor aprox. de \$ un millón de pesos...cuando vuelvo del norte empieza mi drama. Cuando voy hacer el cobro antes mencionado. No hay facturas a cobrar a mi nombre. Me comunico con René barba.

Y me dice que él personalmente las entregó en contabilidad? Volví hacer la petición de cobro. Sin resultado el departamento contable busco durante un mes mi factura. Como esta no aparecían (nunca aparecieron) intervino la gerente de administración y finanzas como también EL gerente de marketing. Hicieron llamar a reunión el señor barba. La gerente aparte de molesta con esta situación como también. El abultado cobro que René había cobrado (el doble de lo pactado.) Por el servicio con la teletón. Mi problema se agravaba ya que no aparecieron mis facturas. Me dirigí en reiteradas oportunidades al colegio de propiedad de los padre de René barba en la comuna de lo Barnechea. Como yo sabía que el contador del colegio es el mismo que le lleva la contabilidad a él. Y pasado como tres mese aprox. Le pillo de casualidad mis copias de las facturas. El contador me hace entrega de estas mi sorpresa y mi indignación. Que las facturas habían sido vendidas al hotel vespussi de avenida Vitacura. Por un valor de \$ casi quince millones. Nunca me imaginé que mis documentos el señor?. Barba me haya hecho el tremendo daño económico como tributario. Con sus mentiras se aprovecho del partido y su gente. Para enriquecerse,. Cuando se sintió pillado se negaba y se escondía de mí. Al tiempo logré reunirme con él. Se comprometió a pagarme? , en las campañas venideras (alcaino zalaquett).hasta la fecha. No me pagado. Este personaje en donde ha puesto su figura ha quedado muy mal parado. Tiene una maquina montada/ y el colegio lo usa. para limpiar su imagen. Como yo trabajo en la propaganda en la calle. Conozco la forma mercenaria y mafiosa que trabaja. E visto como engaña a los candidatos del partido. Contratando en forma paralelas personas solo para botar .con esto se beneficia él y su socio conocido Christian Muñoz (faundez) con su sucia operación más las mentiras haciendo saber que quienes les botan son los candidatos de izquierdas. Con esta fabula que monta solo para fabricarles el doble de la propaganda y cobrarle el doble. A los candidatos. Cuando se inicio en esto sus cuentas bancarias. Estaba al tres y al cuatro ahora ultimo tiempo compro departamento y parcela. Y en las campañas su cuenta corrientes se le aumenta en forma poco transparente. Los dueños del colegio son sus padres"... no hay que olvidar que cuando fue candidato a diputado en el sur. En san Carlos al interior de su comando sorprendieron. A sus brigadista con drogas y armas. Pero lo más graves .fue el daño que le hizo a Carlos bombal. Yo vi a su gente cuando de noche le botaban toda la propaganda. Y el comentario que me hizo su amigo ahora socio Christian Muñoz (faundez) que René estaba molesto y va a mandar a botar todo a bombal .porque había llegado a un pacto con el candidato de R.N. Nicolás monckeber. Señor melero este es el personaje. Que no solo a mí. Se quedó con plata. A sido mucha gente que les hizo lo mismo (no pagarles) Que quiero dejar al descubierto y el partido tiene que investigarlo en particular mi denuncia. Estoy dispuesto entregar las pruebas. En las instancias del partido y en el momento que me sea solicitado. PD: mi problema en particular en su oportunidad se lo di a conocer a miguel flores que en ese momento trabajaba en la fundación Jaime guzmán. Como a varias personas que trabajaban al interior del partido. /de la calle Suecia/. Yo sabía que en cualquier momento el señor barba aparecería en primera plana como sucedió ayer /jueves/28/junio/2012/ era cosa de tiempo?, mas ahora que vienen las campañas'. Que mi modesta opinión están serán las más duras para el partido. Y Hay que sacar a este tipo de personajes que junto al "compañero momio" el "presidente PIÑERA". Han venido haciendo

daño en el tiempo. A nuestro partido en particular a los candidato más emblemáticos e históricos De la UDI.

Atte. Abraham ovalle ureta. Militante UDI. Centro norte/recoleta/

Señores fundación teletón

Solicito, preocupación como también comprobar veracidad de esta inapropiada situación al interior de vuestra querida y prestigiada institución de beneficencia.

Este año hay un personaje que una vez mas, tiene su propia teletón al interior de la fundación.

Esta persona se llama Rene Barba; y tiene a cargo la propaganda de la fundación. Esta persona no debe estar trabajando con la imagen de la Teletón; tiene la conciencia y las manos sucias las denuncias en contra de este personaje son serias responsables y documentada como también disponible a quienes quieran acotar esta denuncia de lo que ha estado sucediendo en esta área al interior de la fundación.

Atentamente Abraham Ovalle ureta

Fono: [REDACTED]

Mail: [REDACTED]